

Pengobatan Gratis Asep Japar, Solusi Nyata untuk Warga Tak Mampu di Wilayah Simpenan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JARNAS.CO.ID

Nov 18, 2024 - 17:17



Sukabumi - Calon Bupati Sukabumi nomor urut 2, Asep Japar, bersama pasangannya H. Andreas mengadakan pengobatan gratis di Kampung Bojongkopo, Desa Loji, Kecamatan Simpenan, Sukabumi. Kegiatan yang diselenggarakan pada senin (18/11) ini disambut meriah oleh masyarakat setempat. Tercatat, hingga siang hari, sudah ada sekitar 700 warga yang

mendapatkan pelayanan kesehatan, dan jumlahnya diperkirakan akan mencapai lebih dari 1.000 orang.

Menurut Asep Japar, kegiatan ini merupakan bentuk kepeduliannya terhadap masyarakat, khususnya di bidang kesehatan. Ia bahkan sempat terlibat langsung dalam proses pendaftaran peserta.

"Saya senang bisa berinteraksi langsung dengan masyarakat. Hari ini, kami mengadakan pengobatan gratis sebagai salah satu wujud kepedulian. Ke depan, program unggulan saya adalah mempermudah akses layanan kesehatan, di mana masyarakat cukup berbekal KTP untuk berobat ke puskesmas. Mudah-mudahan saya dan Pak Andreas diberikan kelancaran untuk merealisasikan program ini," ujar Asep Japar.

Asep juga menegaskan pentingnya pemerintah hadir di tengah masyarakat, terutama dalam situasi sulit. "Pemerintah harus berada di tengah masyarakat, terutama saat mereka membutuhkan. Kami akan terus mendekatkan diri dan memberikan pelayanan terbaik," tambahnya.

Lanjut KH. Mu Sobandi, tokoh masyarakat Desa Loji, memberikan apresiasi atas program pasangan Asep Japar-Andreas. Menurutnya, program kesehatan dengan hanya menggunakan KTP akan sangat membantu masyarakat, terutama mereka yang belum memiliki jaminan kesehatan seperti BPJS.

"Tidak semua masyarakat mampu membayar BPJS, sehingga program ini adalah solusi yang sangat baik. Saya mendukung penuh inisiatif ini karena mempermudah akses layanan kesehatan bagi masyarakat. Terima kasih kepada Pak Asep dan Pak Andreas atas perhatian mereka," ujar KH. Mu Sobandi.

"Forum Komunikasi Pemuda Bojongsopo (FKPB) juga berperan aktif dalam menyukseskan kegiatan ini. Ketua FKPB, H. Margono Jaeni, menjelaskan bahwa pengobatan gratis ini bukan hanya untuk warga Kampung Bojongsopo, tetapi juga untuk masyarakat Desa Loji secara umum.

"Kegiatan ini kami adakan berdasarkan aspirasi masyarakat yang mengeluhkan sulitnya akses layanan kesehatan. Alhamdulillah, program ini mendapat dukungan penuh dari Pak Asep dan Pak Andreas yang memiliki visi yang sama untuk mendukung kebutuhan masyarakat," kata H. Margono.

Kegiatan pengobatan gratis ini menjadi momentum penting untuk mengenalkan program unggulan pasangan Asep Japar-Andreas sekaligus menjalin kedekatan dengan masyarakat. Program kesehatan dengan sistem layanan berbasis KTP diharapkan menjadi solusi nyata bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat Sukabumi" tutup Sobandi.

Nanan apon